門川小学校 学校通信



びろうじま

門川小合い言葉 知恵いっぱい 心いっぱい 汗いっぱい 令和元年 7月2日号

文責:校長

歯みがき指導

6月20日(木)から月末にかけて、町内の 歯科衛生士の方々による歯みがき指導が各学年 で行われました。(2年生は台風接近での臨時 休校のため延期しています。)歯みがきの大切 さなどのお話の後、模型を使った正しいみがき 方の指導がありました。子どもたちは鏡を使っ て自分の口の中を見て、きれいにみがけたかを 確認しながら、歯ブラシを動かしていました。 乳歯であっても虫歯になると、あとから出てく る永久歯に影響を与えます。虫歯にならないよ う、朝晩の歯みがきを習慣にしてほしいと思い

ま現必子き歯療されてく治だのおでく治だ



0

。ようこそ先輩

7月1日(月)の全校朝会は「ようこそ先輩」として、本県初のプロサッカーチーム「テゲバジャーロ宮崎」の代表である柳田 和洋様にお越しいただき、お話をしていただきました。門小時代に少年団でサッカーを始めたのをきっかけに、現在は、門川で発足したチームから創設された「テゲバジャーロ宮崎」というチームで、Jリーグ入りを目指しること。また、「夢をもつこと」や「できるできないではなく、まずや

ってみること」、「挑戦の大のでないでは、「大ののないでは、「大のののでは、「大のののでは、「挑戦のでは、大ののでは、大ののでは、大ののではない。 を、はいいでは、大ののではない。 では、大のかでした。 でしたようでした。



町PTAソフトバレーボール大会

6月30日(日)、門川中学校と五十鈴小学校の体育館を会場として、町PTAソフトバレーボール大会が行われました。各学校の精鋭が代表として参加し、熱戦を繰り広げました。本校からは3チームが参加しました。どのチームも選手各々が素晴らしい活躍をし、その結果、門小Bチームが優勝、Aチー



防災の日

6月28日(金)の朝の時間に「防災の日」の取組がありました。今回は、まず地震発生の放送を聞き、教室での避難行動の訓練をしました。その後体育館に移動して、防災主任の中村先生からお話を聞き、DVDを見て、津波や地震が起きた時、どのように身を守れ



おめでとう!

宮日新聞「かりぼし往来」(書道作品)

6月19日掲載

6年 上野南さん